



Guía 1

Profesor: Eduardo de la Vega

Seminario: Cuerpo, juego y educación. Teoría y práctica de la integración educativa.

Tarea:

Elaborar un informe (mínimo 2 hojas) teniendo en cuenta las siguientes Preguntas orientadoras.

1. ¿Por qué decimos que la lucha de los negros norteamericanos fue el sismo original en la trayectoria que culmina en el paradigma de la integración?
2. ¿Dónde comenzó a utilizarse el término inclusión y quién lo introduce en la escuela?
3. ¿Cuáles son las dos caras de la inclusión?
4. ¿Cuáles son las consecuencias en la escuela del crimen perfecto?
5. ¿Cuál es la situación mayoritaria de los alumnos y alumnas con discapacidad en la escuela española según Ignacio Calderón Almendro?
6. ¿A qué llamamos experiencias de subjetivación y prácticas de libertad?

Bibliografía:

De la Vega, E. (2018) La escuela como rehén. Crónica de un crimen perfecto.

Rosario. Laborde

Video: Calderón Almendros, I. (2019) Coparecencia de I. Calderón Almendros en la cámara de diputados. <https://www.youtube.com/watch?v=OPLmmacX2x8>

Película: Escritores de la libertad. (2006) de Richard LaGravenese.